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草津市まち・ひと・しごと創生本部 幹事会 （R3.11.10開催）での指摘事項と対応 

No 指摘事項 対応 

１ 資料２－１について、ビワイチ推進プロジ

ェクトの「今後の方針の理由」で、「参加者の

草津市へのリピート率を向上させる」という

記載があるが、リピート率を向上させる仕組

みをつくっているのか。 

令和４年度を予定として、草津川跡地（区

間１）が竣工し、湖周道路への接続が改善す

る予定であることや、ロードバイク等のレン

タサイクルの誘致検討を行うことで、草津を

出発点として利用いただく環境が整う見込み

である。 

 

資料４ 


